

APORTE ECONOMICO. El presidente del FIGAPE, señor Carlos González (derecha), entrega un aporte económico personal, al señor Rodolfo Sánchez que representa a la

-Foto de LA PRENSA, por Aldana Sub-Comisión Nacional de Educación Vial. Observa el representante legal, Dr. Francisco Tóchez Villacorta.

## Soldado ultimado de balazo desde auto

(Santa Ana). El soldado Carlos Antonio Escobar Garcia, de 22 años, de la Segunda Brigada de Infan-teria, murió en el hospital víctima de lesiones por ar-ma de fuego que sufrió al ser atacado desde un vehículo en marcha. El itentado ocurrió a las 6 de la tarde del viernes, en la

9a. C.P. y Av. José Matías Delgado, adonde acababa de llegar para relevar a otro soldado que vigilaba la caja telefónica.

Las autoridades poli-ciales han investigado que varios hombres que se con-ducian en un vehículo, co-

Pasa a la página 22

## Muerto a tiros un mentor en Usulután

(Usulután). El profesor Carlos Angel Hernández Corea, de 41 años, director del Núcleo Educativo, fue ultimado a balazos ayer a la una de la madrugada, en esta ciudad, por cuatro hombres enmascarados, que irrumpieron en su casa de habitación. Los victimarios del profesor, se in-formó, robaron dinero en

ciales, el hecho se registró en la avenida "Gregorio Melara" No. 18 del Barrio El Calvario, donde residía el profesor Hernández Corea. A la hora antes apun-tada —dijo la esposa del ahora occiso, Orbelina Li-nares, hoy v. de Hernández, cuatro

Pasa a la página 51

## Vigilancia policíaca piden en varias zonas

Estricta vigilancia policial solicitan residentes de varios sectores capitalinos que están amenazados por toda clase de delincuentes, con lo que los residentes de tales zonas y las personas que transitan por alli, no se sienten seguras. Uno de los lugares donde

los vecinos están más amenazados, afirman, es el secte y la 10a. y 12a. A.N. En este sitio informan los vecinos, constantemente hay individuos viciosos que molestan a los transeuntes, y les roban a toda hora del dia, por la falta de vigilancia. Otro lugar que se ha con-

vertido en un peligro para señoritas estudiantes, es el sector cercano al Instituto Central de Señoritas Fran-

Pasa a la página 23



AHOGADO. (Santa Ana). Pedro Francico Arteaga López, de 20 años, murió ahogado en Acajutla. Residía en la colonia Buenavista de esta



MUERE. (Santa Ana). Da-vid Villalta de 29 años de edad, murió ahogado cuando se bañaba en la piscina de Apanteos. El cadáver fue reconocido por el juez Tercero

#### Migración agasaja a las secretarias

La Dirección General de Migración ha informado que mañana martes, 26 del corriente, con motivo de ce-lebrarse el Día de la Secretaria, las oficinas de dicha dependencia trabajarán Pasa a la página 9

# No, a colegiación obligada señalan

La colegiación obligatoria atenta contra el derecho individual de la libre asociación, según opinó la Corte Suprema de Justicia, en su oportunidad, cuando fue presentada por primera vez esta solicitud a la Asamblea Legislativa, por la Federación de Asociaciones de Profesionales Académicos de El Salvador.

El tribunal supremo emitió opinión desfavorable a la aprobación del proyecto de Colegiación Obligatoria en el año de 1974, después de estudiar dicho proyecto es-tableciéndose que esta libertad "es uno de los derechos fundamentales del fica la libertad de asociarse volunta-riamente y por otro, la libertad de no ser

riamente y por otro, la libertad de no ser colegiado o asociarse si no lo desea".

El texto de la opinión de la Corte Suprema de Justicia a la Asamblea en aquella oportunidad fue el siguiente:

"Corte Suprema de Justicia: San Salvador, a las doce horas del dia veintidós de mayo de mil novecientos setenta y cuatro. Con el objeto de que se dé cumplimiento a lo preceptuado por el artículo 61 de la Constitución Política, y con oficio

## Ayuda geotérmica a Ecuador darán

El Salvador podría proporcionar a Ecuador asistencia técnica en materia geotérmica por cuanto se tienen avances notables, que contribuyen al abasteci-miento de energía eléctrica en muchas zonas, dijo el embajador ecuatoriano, Dr.

Juan Manuel Aguirre.

Por su parte Ecuador, puede ofrecer
asistencia en el procesamiento de camarones, contribuyendo con este país centroamericano a las diferentes etapas de cultivo de camarones, las cuales inclu-yen el proceso, la cría, el cultivo, las exportaciones, etc. Ecuador en este sentido, tiene mucho adelanto, dijo el diplomáti-

"Ambas naciones pueden contribuir en estas técnicas al crecimiento del vinculo comercial existente, proque tienen sus adelantos respectivos, que facilitan la superación y el desarrollo dentro de su campo", agregó el jefe de la misión diplomática del Ecuador.

Ecuador sí necesita de asistencia ge-otérmica, porque no se tienen los avances necesarios en cuanto al aprovechamiento de fuentes potenciales de energía, dijo el

Pasa a la página 22

### Entidad elige nueva directiva

La Asociación de Mujeres Universitarias de El Salvador, celebró recientemente su asamblea ordinaria para elegir a su junta directiva, que regirá los destinos de esa entidad en el período 1983-1985. El cargo de presi-denta recayó en la arquitec-to Melitina de Cornejo.

En la vicepresidencia fue electa Lic. Bessie Siu. El resto de la junta directiva, quedó integrada de la forma siguiente: secretaria gene-ral, Dra. Elsa Dinora Clark de Ortiz; prosecretaria, Dra. Lilian Navarrete de Ayala; tesorera, Dra. Coni Castro de Azucena; protesorera, Dra. Lila Meza; sindi-co, Lic. Ivette Erazo.

En la Secretaria Interna-

\_Pasa a la página 51 \_\_

## Programas de ayuda a víctimas de violencia

Cincuenta y tres mil tres-cientos cuatro (53.304) per-sonas desplazadas (hombres, mujeres y niñ-os), de las cuales 9,350 se hallan en San Francisco Gotera, ciudad cabecera del departamento de Morazán, es el total de víctimas de la

violencia guerrillera, re-gistrada en aquel sector oriental de la República, por la Comisión Nacional de Asistencia a Desplazados (CONADES). En toda la zo-na oriental, o sean los de-

Pasa a la página 22

## Por cuarta vez se frustra un jurado

Por cuarta vez se frustró la vista pública en la que se juzgaria al reo presente An-gel Mario Rivera Rivas, acusado del delito de extor-sión en el grado de tentativa, se informó en el Juzgado Quinto de lo Penal, de San Salvador. Pretendía extorsionar con 12 mil colones al

señor Elidoro del Carmen Avalos.

Las primeras dos frustra-ciones de dicho jurado —se informó— se produjeron a fines del año pasado, cuando el Juez Quinto de lo Pe-nal, proyectó someter dicho

Pasa a la página 9

# Premio ASIMEI en apoyo de la paz

El Ing. Napoleón Taboada Rodriguez, elegido "Premio ASIMEI", el pasado fin de semana, expresó su respaldo al proceso de pacificación del país e hizo un llamado a su gremio y al pueblo en general, "para que todos, nos convirta-mos en artesanos de la paz, según pidió el Papa Juan Pablo II". El sábado anterior, la Asociación Sal-

vadoreña de Ingenieros Mecánicos, Eléctricos e Industriales, entregó al Ing. Taboada el Premio ASIMEI, por su destacada participación profesional que engrandece la misión del gremio. El premio se entrega todos los años a un miembro, que durante el ejercicio de su profesión haya realizado investigación básica, aplicada, publicaciones técnicas, promovido o participado en congresos y seminarios y ejecutado proyectos de valor para el desarrollo de El Salvador.

El Ing. Taboada se graduó en la Universidad de El Salvador en 1967. Ha realizado estudios de post-grado en universidad

zado estudios de post-grado en universi-dades de Madrid, España y Stanford, California.

Durante su vida estudiantil recibió Pasa a la página 51



PASO INTERCEPTADO. Los cuerpos de seguridad han incrementado la vigilancia en diversos sectores del país, en esta carretera que es la del Litoral, en las proximidades de Usulután y Santiago de María, revisan la mayoría de los vehículos que transitan el lugar. Explican que con esta precaución la ciudadanía honrada se siente más segura.